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Confindustria Foggia ha un nuovo presidente: Gianni Rotice 47 anni, ingegnere di 
Manfredonia, è stato eletto con oltre il 99% dei consensi. Rotice dirigerà 
l'organizzazione che raggruppa gli imprenditori di Capitanata per il quadriennio 
2014-2018. Succede a Pino Di Carlo, dimessosi a luglio e al commisaario ad acta, 
Eliseo Zanasi, elletto per acclamazione presidente onorario di Confindustria. 
L'assemblea ha inoltre nominato i cinque vicepresidenti: Gerardo Biancofiore al 
quale è stata attribuita la delega infrastrutture, legalità e rapporti sindacali; Nazario 
de Girolamo (logistica,credito, revisione dello statuto); Antonio Di Nunzio 
(internazionalizzazione, scuola e università); Vincenzo Germano (sviluppo del 
territorio); Gaetano Grimaldi (innovazione e ricerca). "La Capitanata è una provincia 
che deve far sentire la propria voce. Prioritario sarà individuare ed utilizzare al 
meglio le risorse del territorio per la valorizzazione delle nostre eccellenze in un 
periodo di grave crisi come quello attuale". Rotice ha poi affermato il proprio 
impegno verso lo stesso sistema confindustriale e il suo rapporto con l'esterno. 
"Confindustria Foggia deve tornare al centro del sistema produttivo non solo in 
Capitanata ma anche nell'alveo confindustriale regionale e nazionale". 
L'imprenditore manfredoniano non lo dice, ma fa capire che quella ereditata non è 
certo una bella situazione. "L'associazione non veniva più frequentata e si notava 
una certa disaffezione, e le aziende non si riconoscevano più nel sistema 
associativo. Da oggi si volta pagina, tutti devono essere partecipi di Confindustria 
frequentando l'associazione. Per uscire dalla crisi occorre dare un nuovo slancio 
alla competitività delle imprese di Capitanata. Per essere parte attiva del 
cambiamento - aggiunge Rotice - bisogna fare sistema, anche per affrontare le 
diverse vertenze aperte da anni. E qui ho bisogno di risposte immediate dalla 
politica. Solo un sistema forte può contrastare i ritardi". Infine l'appello al mondo 
imprenditoriale. "Sarò il presidente di tutti, anche di coloro i quali hanno espresso 
una preferenza diversa".
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